



# Exigen explicaciones por falta de medicinas en Megafarmacia

**ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Legisladores de oposición lamentaron que la Megafarmacia no haya resuelto aún el desabasto de medicamentos en el país, luego de que ayer EL UNIVERSAL dio a conocer que opera con sólo 0.9% del total de fármacos que puede almacenar.

Señalaron que se trata de un proyecto mal planeado, por lo que pedirán que las autoridades de salud encargadas comparezcan ante la Cámara de Di-



La Megafarmacia no estaba en el presupuesto 2023, señalan.

putados para que expliquen el bajo nivel de medicamentos.

La diputada Leticia Zepeda, secretaria de la Comisión de Salud de la Cámara Baja, adelantó que presentará un punto de acuerdo para que comparezcan los encargados de la operación de la bodega ubicada en Huehuetoca, Estado de México.

“El tema de la Megafarmacia fue un capricho, nuevamente, del Presidente de este país, como

muchos otros, no iba a ser la solución al desabasto de medicamentos (...) No se ha dicho cómo se están distribuyendo”, dijo.

Añadió que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública también debe informar de dónde se tomaron los recursos para la Megafarmacia, porque “nunca se dio a conocer de dónde salió el recurso, porque es un proyecto que no estaba etiquetado en el presupuesto de 2023”.

Por su parte, el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, calificó como una “farsa” la forma en la que opera la Megafarmacia del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Hay una Megafarmacia donde se gastaron recursos públicos en medicamentos y eso es una negligencia no sólo médica, sino de carácter administrativo, por lo que deberían rendir cuentas el secretario de Salud”, así como varios funcionarios, dijo. ●